

Bern, 10. Juni 2015

## Einladung zum 5. Gurtengipfel 2015

Er feiert ein kleines Jubiläum und darf darum schon fast eine Tradition genannt werden: Der Gurtengipfel, an dem sich Berner Kulturschaffende mit Kulturveranstaltern, Politikerinnen und Wirtschaftsleuten zu einem gemütlichen Gedanken- und Erfahrungsaustausch treffen.

Gerne laden wir Sie zum diesjährigen Gurtengipfel ein, der wie immer am Eröffnungstag des Gurtenfestivals im Restaurant Gurten-Kulm stattfindet.

### Donnerstag, 16. Juli ab 17.00 im Gurten-Kulm

Die Einladung ist persönlich und gilt aus Platzgründen leider nicht für Begleitpersonen

Datum	Donnerstag, 16. Juli 2015
Ort	Restaurant Gurten-Kulm (geschlossene Gesellschaft)
Zeit	17.00 Eintreffen der Gäste, Willkommens-Drink
	17.40 Begrüssung durch Urs Rietmann (Vorstand bekult)
	17.45 Podium zum Thema 'Rituale'
	<ul style="list-style-type: none"><li>Referat: Ludwig Hasler (Philosoph und Publizist) zu Bedeutung von Ritualen für Menschen und die Gesellschaft / Rituale als identitäts- und heimatstiftende Parameter / Über das Leiden am Ritualverlust als Chance für die Kultur</li><li>Gesprächsleitung: Martin Beutler (Sozialplastiker)</li><li>Intermezzi: Maru Rieben (Sounds, Perkussion)</li></ul>
	19.15 Hamme und Händöpfusalat, danach individueller Besuch des Festivals

➔ Bitte teilen Sie uns bis Ende Juni per Rückmail oder an [office@bekult.ch](mailto:office@bekult.ch) mit, ob Sie am Gurtengipfel 2015 teilnehmen möchten. Sie erhalten dann elektronisch Ihre Einladung, die auch die Fahrt mit der Gurtenbahn sowie einen VIP-Festivalpass für den Donnerstag mit einschliesst.

Wir freuen uns sehr, Sie am 16. Juli ab 17.00 auf dem Gurten begrüßen zu dürfen!

Christian Pauli (Präsident bekult)



*Der bekult-Vorstand:* Stefanie Arnold (Bern für den Film), Jens Breder (Konzert Theater Bern), Beatrice Brunner (Galerie Brunner), Kathy Flück (Dachstock Reitschule), Bernhard Giger (Kornhausforum), Beat Glur (Berner Kulturagenda), Valérie Knoll (Kunsthalle), Urs Rietmann (Kindermuseum Creaviva), Jacqueline Strauss (Museum für Kommunikation).

Der Gurtengipfel wird organisiert vom Verein bekult, dem Dachverband der Berner Kulturveranstalter, mit freundlicher Unterstützung von Appalooza productions GmbH.